



平成30年度 学校だより 学校ホームページ <http://minamisyo.nagaizumi.ed.jp/>

# みなみっ子

長泉町立南小学校

No. 57

平成31年1月31日

学校教育目標 「夢のある子」～めあてをもってがんばる子～

## 6年生。紙切り教室で丁寧に丁寧に。

紙切り作家、水口千令先生をお招きして、6年生が創作活動に挑戦しました。6年生の各学級で丁寧に指導する千令先生のアドバイスで、**一心不乱**に紙切りに取り組む6年生の表情が印象に残りました。「**勇気をもって自分の思ったように切り進めて、自分なりの作品を作っていた皆さんに感心しました**」と千令先生。昼休みには、音楽室で紙切りの技術を披露して下さいました。千令先生の魅力は、**思春期を迎える子どもたちに、自分の**



思いこもった指導

**青春時代の迷いや紙切りとの出会い、また東日本大震災の被災地を訪れて人々とふれ合ったことなどを、歌や音楽に合わせておしゃべりしながら切り進める**ところです。

出来上がったときには、6年生から、その温かみのある作品に驚きの声と大拍手。紙切りの素晴らしさだけでなく、若者としてこれから、どんな自分に合った道を進んでいこうかと考える機会になったと思います。

## コンドルズの遊育(あそいく)計画に2年生が参加!

昨年10月に、長泉町文化センター「ベルフォーレ」で、子育て家族を対象とした自主事業「**コンドルズの遊育計画**」が開催されました。この事業の町内小学校への普及活動の一つとして、今回2年生がこの遊育活動を体験しました。音楽やダンス身体遊びで心を育む活動を展開するコンドルズのメンバーお二人をお招きました。



元気っぱいのコンドルズのお兄さん&2年生

みんなで「コミュニケーションを図りながら楽しむ」ことを目的とした、**新感覚の身体遊びを45分間、たっぷり楽しみました**。遊び大好き2年生に、まさにぴったりはまった活動。子どもたちの感想を読んでもみると…。

♥体があたたまると。いろんな人とやれる。二つもいいことがあったよ。♥「2年生とは思えない」と言われてうれしかった!  
♥他の子とペアになる遊びは、みんながなかよくなりそうです。♥二人で一番楽しかったところはダンスのところ。また、ともだちとやります。くるくる回って、ちゃくちをするのが一番楽しかったです。♥とてもうれしかったです。理ゆうは一人友だちができたからです。本当にありがとうございました。♥ちょっと質問です。2人でどこかの学校でもやってるんですか?ほくもコンドルズになりたいです。♥コツをつかんだので、家でもやって家そくにも教えたいと思います。♥運動はやればやるほどできるようになっていくのでがんばります。♥5人とハイタッチをして、色をさわるのが一番楽しかったです。♥またコンドルズやりませんか?やるなら楽しみにしています。♥一工夫を入れると、遊びがもっと楽しくなることを知りました。♥2人で手を合わせて、ちがう組と目が合ったら、その人こうかんするやつ、おもしろかったです。

### お知らせ

【平成31年度登校班世話人様】と【平成31年度PTA校外指導部様】へ

2月27日(水)13:30よりPTA通学世話人会を体育館で開きます。ここで新校外指導部さんの紹介をし、世話人様の活動内容、交通安全についての共通理解を計ります。また、この会の後に、新登校班と新世話人さんで集団下校をします。詳細につきましては2月6日にプリントを配布します。(すべての世話人様の氏名がわかるのが2月1日となります。) よろしくお祈りします。